



Le entrega carta en San Lázaro. Ortega exhorta a Blanco a “dar la cara”

La coordinadora de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Ivonne Ortega, entregó al legislador morenista Cuauhtémoc Blanco una carta para pedirle “dar la cara sin fueroy enfrentar la investigación (por tentativa de violación contra su media hermana Nidia Fabiola) como cualquier persona”. Durante la sesión ordinaria en el Palacio de San Lázaro, Ortega se dirigió hasta la curul de Blanco luego de que la semana pasada se desechó la

solicitud de desafuero contra el legislador. “Todavía estás a tiempo de decidir cómo quieres que te recuerden: como el futbolista que dio momentos de gloria a su país o como el político acusado de violación que usó el privilegio del poder para ocultarse de la justicia. El balón está en tu cancha”, advirtió Ortega en el texto de nueve párrafos. Muchas gracias, le respondió Cuauhtémoc Blanco cuando recibió la carta, guiñando el ojo derecho.